



C'est dans cette perspective qu'il recherche un prestataire pour moderniser son datacenter à travers Un appel d'offres international .

Cette banque centrale souhaite ainsi « s'arrimer aux meilleures pratiques internationales sur la sécurité des systèmes d'information, des télécommunications et (...) mettre ainsi aux normes l'ensemble de ses salles informatiques ».

La participation à cet appel d'offres est assujettie à la présentation d'une caution de garantie d'un montant d'un million de FCFA. Selon la Beac, les postulants à ce contrat devront déposer leurs dossiers de soumission au siège de l'institution à Yaoundé, la capitale camerounaise, au plus tard le 12 septembre 2019, à 12 h précises.